

Bolivia continuará en octubre vacunación contra el papiloma humano



La Paz, 30 ago (RHC) En octubre comenzará el suministro de la segunda dosis de la vacuna contra el Virus del Papiloma Humano (VPH) a niñas de 10 a 12 años, anunció la ministra boliviana de Salud, Ariana Campero.

En declaraciones, Campero explicó que miles de bolivianas serán vacunadas en unidades educativas públicas y privadas a fin de prevenir el cáncer de cuello uterino.

De acuerdo con la titular, la segunda dosis es necesaria para la protección completa, porque les garantiza a las niñas de 10 a 12 años la inmunización contra el virus.

La primera aplicación del fármaco tuvo lugar en abril pasado cuando fueron protegidas 300 mil infantas del sexo femenino, indican datos del Ministerio de Salud.

En el próximo año -adelantó Campero- la vacuna contra el VPH se aplicará solo a niñas de 10 años para un número de beneficiarias superior a las 100 mil en edad escolar.

En opinión de la ministra, es muy importante el suministro del medicamento, pues el cáncer de cuello uterino es la primera causa de muerte de mujeres en el país andino-amazónico.

Sobre la selección del grupo etario, enfatizó en la necesidad de proteger a estas niñas antes de que comiencen su vida sexual activa y estén en riesgo de contraer el agente.

La vacuna contra el virus del papiloma humano ha sido acreditada y reconocida por la Organización Mundial de la Salud y la Organización Panamericana de la Salud.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/139877-bolivia-continuara-en-octubre-vacunacion-contra-el-papiloma-humano>



Radio Habana Cuba